

# Züchter zeigen ihre Tiere

**Der Wurmlinger Verein ist mit den Leistungen der Mitglieder zufrieden**



Die Kleintierzüchter aus Wurmlingen haben ihre Tiere präsentiert. (Foto: Walter Sautter)

## **Wurmlingen / ws Der Kleintierzuchtverein Z398 Wurmlingen hat seine Kaninchen und Geflügelarten den Preisrichtern und der Öffentlichkeit präsentiert.**

Die Lokalschau in der Wurmlinger Schlosshalle stieß auf reges Interesse. Vorsitzender Klaus Wittkopf zeigte sich mit den Bewertungen und der Beteiligung seiner Züchter sehr zufrieden. Die 16 Kaninchenzüchter, darunter sieben Jungzüchter, hatten insgesamt 169 Tiere in 27 Rassen und Farbschlägen ausgestellt. Ausstellungsleiter war Heinz Bertsche aus Geisingen. Besonders für ihn und seinen Sohn Stefan war es eine wichtige Standortbestimmung. Sie wollen nicht nur an der kommenden Kreisschau in Rottweil punkten, sondern sind vor allem auf die Bundesschau Mitte Dezember in Erfurt gespannt.

Die sechs Alt- und drei Jungzüchter beim Geflügel zeigten unter der Regie von Michael Seeburger insgesamt 90 Hühner und Tauben.

Bei den Kaninchenzüchtern räumte vor allem Heinz Bertsche Preise und Trophäen ab. Mit der Rasse „Blaue Wiener“ wurde er bei den Groß- und Mittelrassen mit 384,5 Punkten für vier Tiere Vereinsmeister, gewann zudem mit 577,5 Punkten den Arthur Weber-Gedächtnispreis (sechs Tiere) und holte sich noch drei Ehrenpreise für hervorragende Einzeltiere. Daneben wurde er in der Kategorie Kleine Rassen und Farbzwerge mit „Farbzwerge weißgrannenfarbig schwarz“ (385,5 Punkte) ebenfalls Vereinsmeister.

Den Titel der Kurz- und Langhaarrassen sicherte sich mit der gleichen Punktzahl Simon Krug in der schwierig zu züchtenden Rasse Dalamatiner Rex. Weitere Auszeichnungen gab es für Nico Fuls, Josef Schiele, Franziska Dörflinger, Vorsitzenden Klaus Wittkopf und seine Töchter Miriam und Marina, sowie Stefan Bertsche und Detlef Fuls.

Bei den Geflügelzüchtern wurde bei den Hühnern Michael Seeburger mit „Brahma“ in der Farbe weiß-schwarz-columbia Vereinsmeister. Mit der Rasse „Zwerg-Wyandotten gelb-schwarz-columbia“ gewann Josef Schiele bei den Zwerghühnern den Titel und zusätzlich den Landesverbandsehrenteller (LVE).

Erfolgreichster Taubenzüchter war Klaus Kapp jun. mit „Startauben schwarz“. Jugendvereinsmeister und Wanderpokalgewinner für die sechs besten Tiere wurde Kevin Heubach mit „Zwerg-Malaien gold-weizenfarbig“

(Schwäbische de. Erschienen: 28.11.2011 14:50)

